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Abstract (en)
The closure (1) for a shaft into a drain or sewage channel, with a filter to suppress odor from escaping gases, has a base body (2) with a tubular
insert (3) and a cover (4). The body has a base (7), an outer wall (5) and an inner wall (8), with a gap between the walls forming a ring zone. The
insert carries a filter (27) at its upper end to absorb gas odors, and its lower end sits on the base, between the inner and outer walls forming an outer
(17) and an inner (18) ring chamber for the passage of water. The cover prevents the entry of dirt with a trap, with a center section (32) over the filter
and outer passage openings (26) into the outer ring chamber.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Geruchverschluss zum Filtern von Abgasen, insbesondere für einen Kanalschacht eines Abwasserkanals. Dieser
umfasst einen Grundkörper 2, ein rohrförmiges Einsatzelement 3 sowie ein Deckelelement 4. Der Grundkörper 2 hat einen Boden 7, eine
Außenwand 5 und eine zu dieser mit Abstand angeordnete Innenwand 8, wobei zwischen diesen ein Ringraum gebildet ist. Das Einsatzelement 3
hat am oberen Ende eine Filtereinheit 27 zum Absorbieren von Gasgerüchen. Mit dem unteren Ende sitzt es zwischen der Innenwand 8 und der
Außenwand 5 auf dem Boden 7 des Grundkörpers 2 auf. Dabei sind eine so gebildete äußere Ringkammer 17 und eine innere Ringkammer 18
miteinander zum Durchtritt von Abwasser verbunden. Das Deckelelement 4 verschließt den Grundkörper 2 nach oben und dient zum Auffangen von
Schmutz. Dabei ist ein zentraler Abschnitt 32, der die Filtereinheit 27 abdeckt, sowie außerhalb des zentralen Abschnitts 32 Durchbrüche 26 zur
äußeren Ringkammer 17 vorgesehen. <IMAGE>
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